PRO A CONTRA

Fusionner les deux chambres économiques, une bonne idée?

Parmi les 258 mesures d'économies présentées par le gouvernement la semaine passée figure la fusion de la Chambre de Commerce avec la Chambre des Métiers.

D'après la majorité, cela pourrait permettre des économies d'un million d'euros. Mais qu'en pensent les principaux intéressés?

«On trouve l'idée tout à fait cohérente»

«Nous ne voyons pas de plus-value au projet»



TOM WIRION | DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA CHAMBRE DES MÉTIERS

efforts d'économie du gouvernement.»

«À ce stade, nous ne voyons pas qu'une grande Chambre soit une meilleure alternative à la situation actuelle. Mais nous sommes disposés à discuter de synergies. Il y a tant de différences dans les secteurs que nous couvrons; cela mérite une analyse approfondie. Si au terme des discussions il s'avère qu'une grande Chambre est une meilleure alternative pour notre secteur, je n'y suis pas opposé. Mais à ce stade, nous ne voyons pas de plus-value au projet. Une chambre professionnelle est créée pour être un interlocuteur privilégié par rapport au gouvernement. Quant à l'argument de l'économie, la Chambre des Métiers touche un financement du Ministère de l'Economie et un autre du Ministère de l'Éducation Nationale. Le nouveau budget du gouvernement prévoit une baisse de nos subventions de 300.000 euros en 2015 donc, on ne peut pas dire qu'on ne contribue pas aux

